

## Vereinsmeisterschaft 2011/12 gestartet

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Mittwoch, den 09. November 2011 um 20:50 Uhr

---

Gestern startete die Vereinsmeisterschaft 2011/12 des TuS Nord mit 22 Teilnehmern. Das Turnier wird zum zweiten Mal in Folge als offene Meisterschaft ausgerichtet, d.h. dass auch Spieler anderer Vereine teilnehmen können. Neben 11 Spielern des TuS Nord nehmen 11 weitere Spieler teil, davon 5 Mitglieder der SG Neuss/Norf.

Nach der Auslosung der 1. Runde vor rund vier Wochen kam noch eine krankheitsbedingte Absage, aber es meldeten sich auch noch drei Spieler an. Durch diese starke "Fluktuation" bei den Mitspielern wurde eine neue Auslosung erforderlich. An 11 Brettern spielten wir also unsere 1. Runde aus. Wer nun davon ausgeht, dass immer der Favorit gewinnt - wie es eigentlich beim Schweizer System zu erwarten wäre - der sah sich getäuscht.

Zwei Neusser Schachkameraden konnte mit Überraschungen aufwarten und haben ihren deutlich höher eingeschätzten Gegner geschlagen! Das ist mal ein doppelter Paukenschlag! Michael Hoffmann (DWZ 1455) und Gereon Stupp (1140) konnten gegen Stefan Spiekermann (2074) und Raj Bakshi (1677) gewinnen. Natürlich sind die kommenden Gegner nun gewarnt und werden sie sicher nicht auf die leichte Schulter nehmen.

Die Auslosung für die nächste Runde am 13.12.2011 steht auch schon online. Wer vorspielen möchte, kann das gerne in Absprache mit seinem Gegner machen. Das Ergebnis muss am Tag darauf beim Spielleiter Wolfgang Evers gemeldet werden.